

18. 4. 20 Souvenir...

Me revient pour la première fois depuis quarante ans, ce souvenir ancien, vif.

J'ai une vingtaine d'années. J'aime la quête spirituelle. J'écoute, j'écoute beaucoup.

Ce jour-là, je suis avec un homme jeune. Nous nous rendons à l'ermitage, dans le piedmont, d'un homme ancien, près de Colmar. Il est là, aux abords.

Je le vois tandis que j'écris ces lignes, taillé dans le roc, visage buriné.

L'homme jeune à côté de moi parvient à lui parler. L'ancien, pourtant réputé farouche, répond, accepte même le dialogue.

J'écoute.

L'ermite me regarde : « Elle est dangereuse, dit-il, elle se tait. ».

Je n'ai rien dit.

Cet homme ermite, qu'a-t-il dit de moi ? qu'a-t-il dit de lui ?